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                    Technologie moderne pour les mass médias et les  thèmes                      
                                    Du changement dans la famille 

      Une étude de terrain pour un échantillon des familles dans le model de  la ville                               

                                                          de Mostaganem 

Résumé  

 Cette étude cherche à identifier le chevauchement de la famille .de la technologie              moderne .des media et la vie 

de l’individu. Notre étude essaye  d’apporté une repense     de la question suivant quelle sont les thèmes  du changement 

dans la famille mostaganemoise sous la technologie moderne des media et  communication ?    en fin le chercheur a peu 

atteindre un ensemble de résultats dont les plus marquant Sant les suivant.une évidence pare l’existence d’une 

changement réel de la famille et       plusieurs aspectes.et que les éléments les important touche par le changement sont 

la langue  la tenue vestimentaires et l’alimentation. la suite de se changement il avait une  incompatibilité entre la famille et 

ses menbre.et représentait cela de manier isole.et l’individualisme en raison de la grande utilisation des media .en 

particulier du téléphone mobile et l’internet.  L’étude a également conclu que la meilleure solution pour faire face   à toute 

influence est le dialogue. Le suivie  familiale et l’activation de la communication pour le bénéficie réel de la technologie. 
 
Mots clés :…la famille/…technologie moderne/mass medias/le  changement……………. … 
 
 

modern  technology of  mass media and appearances of change on society  sample of the survey study form families  
mostaganem city model 

 
 Abstract : 

This study seek to know the interaction  between each of the family. New technology .the media and life of the individuals 

We tried through the study to identify the modern technology of the media and communication and study each and Avery 

means on the edge and identify the family and its evolution and change. 

Through the study. we tried to anser the  following  general form. What are the appearance  of change in the family under 

the modern technology of  mass media . 

The study concluded with a set of results .the most significant of change within is an actual change within family and 

several aspects. 

The most important elements touched by change were language. Dress and eating. On the other hand .there was a lake of 

consensus between the family and its members .this represented a shift away from every  thing that happened in to family 

lacked of dialogue .isolation.  and this due to the great use of the media.  Especially mobile phone and  internet. 

This study also concluded that the best solution to face all these effects is dialogue and activate communication  for the 

real benefit of technology. 
 Key words :…family/modern technology/ mass media/the change………………. .  
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